



ENTREVISTA

Llaman a priistas a cerrar filas

DE LA REDACCIÓN
nacional@glm.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que el partido siempre respeta a sus aliados, pero la militancia priista es unida.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, si bien aceptó que el partido apoya a quien lo representa en el proceso interno del Frente, destacó que todos los aspirantes tienen “la fortaleza” necesaria para encabezar este movimiento, pero también deben contar con “la capacidad de construir acuerdos, consensos, de generar unidad”.

“Está claro que la militancia priista tiene afinidad siempre por una compañera nuestra”.

“Tenemos que ir juntos y al final cerrar filas las y los priistas siempre son cohesionados”, manifestó.



Foto: Especial

Alejandro Moreno (der.) anticipó que el proceso de la 4T terminará en fractura y respaldó la aspiración de Beatriz Paredes.

Sin embargo, pese a la afinidad que existe por Beatriz Paredes, Moreno reafirmó que “el PRI tiene esa capacidad de ser responsable”, y de demostrar “un comportamiento responsable, profesional, poniendo por delante siempre a nuestro país”, por lo que reiteró la importancia de mantener cohesionado al Frente.

En este sentido, calificó la elección interna para designar a quien encabezará el Frente como “un proceso transparente, que no es una simulación”, razón por la cual negó, enfáticamente,

que el apoyo a Paredes pretenda afectar la estabilidad del Frente Amplio, en favor de sus adversarios morenistas. “Morena se desmorona”, aseguró, “se cae a pedazos. No tiene capacidad para construir acuerdos”.

Auguró que el proceso paralelo, para definir al coordinador de la Defensa de la Transformación terminará por dividir al oficialismo: “Siguen con todo el aparato del Estado para querer clarificar una elección que a todas luces es la decisión de una sola persona”, dijo.